

Anne-Marie
Jeudi 4 octobre 2013

LA LETTRE

Chers héritiers

Je suis entrain de préparer mes obsèques. Je fais du tri pour vous. Chacun aura dans une *cage* un objet de valeur ou non, quelque chose de moi que vous garderez ou pas. *Crotte* alors, c'est pas facile pour moi de choisir un ou plusieurs *objets* par personne. J'ai pensé d'abord aux sœurs, des bijoux pour elles. Pour les frères c'est plus difficile et compliqué. *Tu* comprends ce que je veux dire. J'ai plus d'objets de choses pour les filles: neveux et nièces, cousins et cousines, beaux-frères et belles-sœurs, amis et amies. Il faut que je réfléchisse. Elles et ils auront au moins une pensée, un souvenir de moi.
"Reviens-nous par ces objets, ces choses, Anne-Marie, Tata, cousine, belle sœur et amie" me disent-ils. C'est mon inconscient qui parle.

Stupeur ! personne ne pense plus à moi. Il faut que je trouve pour chacun, l'objet ou la chose qui fera qu'ils ne m'oublieront pas, jamais. Il faut que cela puisse *tourner* dans ma tête et trouver l'objet, la chose pour chacun d'entre eux et qu'ils se rappellent de *moi*.
Je trouve cela génial "le devoir de mémoire" d'un objet, lettre ou autre ayant appartenu à quelqu'un qui n'est plus. Cela me plaît de laisser mon empreinte. Aujourd'hui le ciel *azur* me permet de réfléchir à mon départ vers d'autres cieux. Je serai récompensée de pouvoir partir réconfortée: on pensera à moi.

Ne pensez pas que je vous laisserai de l'*argent*, non. Seulement mon souvenir et le plaisir de voir votre tête avec ce que je vous aurai laissé. Vous serez *frappé*, des objets et choses venant de votre sœur, tata, cousine, belle sœur et amie. Et de là-haut, je serai heureuse de savoir ce que vous en aurez fait: gardé, jeté ou mis dans la *rue*.